

Marc Spautz

Ministre du Travail



© SIP / Claude Piscitelli

Marc Spautz est né en 1963 à Esch-sur-Alzette.

Études et formations

Après des études secondaires au Lycée privé Emile Metz et au Lycée technique d'Esch-sur-Alzette, Marc Spautz entame une formation d'automécanicien.

Fonctions gouvernementales

D'avril à décembre 2013, Marc Spautz exerce les fonctions de ministre de la Famille et de l'Intégration, de ministre de la Coopération et de l'Action humanitaire, ainsi que de ministre aux Relations avec le Parlement au sein du gouvernement Juncker-Asselborn II. À la suite de la démission de Georges Mischo, il entre en fonction le 11 décembre 2025 comme ministre du Travail au sein du gouvernement de coalition formé par le Parti chrétien-social (CSV) et le Parti démocratique (DP).

Autres fonctions politiques

Marc Spautz adhère au Parti chrétien-social (CSV) en 1981. Il en est le secrétaire général de 2009 à 2012, puis le président de février 2014 à janvier 2019.

Lors des élections législatives de 2004, il est élu pour la première fois à la Chambre des députés. Il est réélu en 2009, 2013, 2018 et 2023. D'octobre 2011 à avril 2013, puis de novembre 2023 jusqu'à son entrée au gouvernement, il préside le groupe parlementaire CSV à la Chambre des députés.

Au niveau communal, Marc Spautz est engagé dans sa commune de résidence, Schiffange, depuis 1994. À l'exception d'une interruption durant sa période ministérielle de 2013 à 2017, il siège de manière continue au conseil communal: comme conseiller communal de 1994 à 1999, comme échevin de 2000 à 2005, comme conseiller communal de 2005 à 2011, comme échevin de 2011 à avril 2013, puis de nouveau comme échevin de fin 2017 à décembre 2025.

Parallèlement à son engagement politique, Marc Spautz est membre de la Chambre de travail de 1984 à 1988, puis de la Chambre des employés privés de 1993 à 2004.

Activités professionnelles

De 1978 à 1984, Marc Spautz travaille comme mécanicien automobile. Il est ensuite employé de 1984 à 1985 auprès de la société WSA (Warehouses Service Agency) à Dudelange, puis de 1985 à 1989 auprès de la société Cegedel. De 1990 à 1996, il exerce la fonction de secrétaire syndical du LCGB. Il en devient secrétaire général adjoint de 1996 à 1998, avant d'assumer la fonction de secrétaire général du LCGB de 1998 à 2009.

www.gouvernement.lu



LE GOUVERNEMENT
DU GRAND-DUCHÉ DE LUXEMBOURG